

## 感染症専門医が警鐘 第7波は肺炎より衰弱死 意識レベルや水分摂取落ちれば危険症状

8/20(土) 10:01 配信デイリー

読売テレビ系「ウェークアップ」が20日、新型コロナウイルス感染の第7波による医療のひっ迫を特集し、感染症が専門の埼玉医科大学総合医療センター教授・岡秀昭氏は重症者数は第6波と変わらないのに死者が急増している理由を説明。自宅療養者が救急車を呼ぶべき事態についても詳しく説明した。19日の新規感染者が26万102人と、2日連続で過去最多を更新。中谷しのぶアナウンサーから「第6波と比べましても重症者数は横ばいなんです、亡くなる方が急増しています。やはり医療をちゃんと受けられない、資材も不足している、そういったことが理由なんではいしょうか」と聞かれた岡氏は、**それも一因だとした上で、都道府県や国の基準に基づいた重症度の定義が肺炎を中心にしたものだ**と指摘。食事や水分が取れず、動けないという状態でも肺炎の症状がなければ軽症、あるいは中等症という判断になっているとし「そういった方が実際に重症を経ずに亡くなっているということ、これが現場で起きていることだと思います」と説明。現在はワクチン接種の影響やオミクロン株への移り変わりで肺炎を起こす人が減っているとも解説した。従来は**重症の肺炎になって死亡することが多かったが、今は高熱で食事が取れなくなったり、持病がストレスを受けて悪くなるなど衰弱して亡くなるが増えている**と指摘。自宅療養者が救急車を呼ぶ目安として「呼びかけても反応が悪いとか、かなり元気がなくなっているとか、あと食事や水分が取れない、急に取れなくなった、そういったサインは比較的専門家でない方が見ても判断しやすい重症化のポイントではないか」と呼びかけた。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●お盆休み影響か 全国の新規感染2日連続最多更新 阿波おどりで感染拡大…2日連続病院見つかからないケースも 医師「命の選別”近い”

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a7c3a24f0a3278facb3e64d1fcef814fe7c97d1d>

●毎朝5時まで…“入力作業”に医療現場は疲弊 新型コロナ“全数把握”の実態

<https://news.yahoo.co.jp/articles/70b41f1b6baad92eb09478a3b56d5c329f7ebc8b>

●岸田総理が新型コロナ感染 「昨晚から、微熱、咳などの症状」で検査受け陽性判明 総理公邸内で療養

<https://news.yahoo.co.jp/articles/94fb88cb8876a095f844b6beeb8eaa615d3ca2b2>

●1週間の新規感染者が最多の4万262人…死者も最多50人 病床使用率は実質100%超 「救急搬送困難事案」も増加 静岡県

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a8f1a449d42c9f5f13c466936305ebd33a96ed4e>

●「BA.5宣言」「特別対策」後の週末 日曜市の店舗数は半分に

<https://news.yahoo.co.jp/articles/06a16f47c4f4a069b71b7ed8b07902ffacecfad3>

●新型コロナ3244人感染 7人死亡 感染状況予断許さず 沖縄

<https://news.yahoo.co.jp/articles/62f2c01ab8b8fc4f5204dc5ff4c68af6e49dda06>

●【最新版】コロナ下での外出の際に気をつける5つのポイント 見てね

<https://www.youtube.com/watch?v=YRGmxBm3mLg>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●毎朝5時まで…“入力作業”に医療現場は疲弊 新型コロナ“全数把握”の実態

●お盆休み影響か 全国の新規感染2日連続最多更新 阿波おどりで感染拡大…

●死亡率、後遺症…新型コロナは季節性インフルと比べて脅威なのか